

Antiterrorista cubano Ramón Labañino agradece solidaridad del Parlamento uruguayo



Montevideo, 4 abr (RHC) El antiterrorista cubano Ramón Labañino agradeció este lunes en Montevideo las acciones de solidaridad del parlamento de Uruguay en la campaña por la liberación de los reconocidos internacionalmente como los Cinco.

Los senadores del oficialista Frente Amplio Leonardo de León, Marcos Carámbula y Lauro Meléndez recibieron en la sede del Palacio Legislativo al Héroe de la República de Cuba, quien estuvo acompañado por su esposa Elizabeth Palmeiro y la embajadora de La Habana en Montevideo, Mercedes Sotolongo.

En nombre de los congresistas, De León agradeció la histórica solidaridad del pueblo cubano con Uruguay y destacó el excelente estado de las relaciones entre los dos países.

Reafirmó, además, la necesidad de continuar construyendo esos vínculos bilaterales en todos los ámbitos.

El antiterrorista cubano llegó a Montevideo la pasada semana, fue recibido por el expresidente José Mujica en su vivienda y participó como invitado especial en el VII Encuentro Sindical Nuestra América.

Labañino participará también en un encuentro con el movimiento de solidaridad con Cuba en el Centro Cultural Simón Bolívar de la embajada de Venezuela, organizado por el Consejo de Organizaciones Sociales de Uruguay.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89435-antiterrorista-cubano-ramon-labanino-agradece-solidaridad-del-parlamento-uruguayo>



Radio Habana Cuba